

Non au Front National ! - 1/1

Voici un extrait d'une brochure de vote pour le FN que j'ai reçu ce matin, et je voulais montrer à quel point les idées du Front National était scandaleuses !

**On en a marre des voyous, des "jeunes" caïds, des insultes, de la violence.
Pour en finir avec l'insécurité : les 10 mesures du Front National.**

- Faire de la place dans les prisons
- Exercer un contrôle à nos frontières
- Renvoyer les clandestins chez eux
- Donner la parole au peuple
- Revoir la réforme des polices
- Favoriser l'accueil du public
- Surveiller les abords des écoles
- Rétribuer les contributions bénévoles
- Punir de déchéance de la nationalité belge

Parce que la sécurité est la première de nos libertés, liberté d'aller et de venir, tranquillité dans nos maisons, nos quartiers, nos villes et nos villages, nous voulons la tolérance zéro pour toutes les formes de délinquance.

Honteux !!! Des idées pareilles ne pourraient sortir de la tête d'un humain, le FN veut renvoyer les étrangers... Tssss, franchement y'a des choses beaucoup plus importantes que les étrangers toute façon dans ce cas ils fallaient pas commencer à construire des cités. Ils veulent nous offrir la sécurité pour qu'on ait la tranquillité... Mais quelle tranquillité... Si ils veulent supprimer toute forme de délinquance, ils ne feront que instauré encore plus un esprit d'anarchie, les jeunes aujourd'hui ne sont pas prêt d'accepter ça... Ils veulent faire plus de place dans les prisons !!! Mais ce qu'il faudrait c'est qu'il n'y ait plus de prison, qu'on ait pas besoin de ces bâtiments sinistre.

"Donner la parole au peuple", on a pas besoin de la parole, nous ce qu'on veut c'est vivre peinard sans qu'il y ait des abrutis qui viennent vous instaurer dans le cerveau un état d'insécurité... Mais ne nous voilons pas la face, la "soi-disant" insécurité vient des étrangers des racailles comme on dit... Mais enfin, ils devraient simplement les aidés, moi personnellement j'habite Ottignies en Belgique et la ville à fait une MJ (maison des jeunes) qu'on appelle "le centre nerveux" et les jeunes s'occupent là-bas, y'a des cours de breakdance, une section dédié au rap et de l'animation et dans ma ville je ne ressent aucune "insécurité"... Pour ceux qui lisent cet article et qui ont plus de 18 ans je ne vous demanderai qu'une seule chose : **NE VOTEZ PAS FRONT NATIONAL !!!**

A bientôt !